

Ein Herz für Kleine Helden und unsere Schule

Sponsorenlauf der Comeniusschule

Kalbach - Am Freitag, dem 02. Mai 2025, gingen beim diesjährigen Sponsorenlauf alle Schülerinnen und Schüler der ersten bis vierten Klassen der Comeniusschule in Kalbach an den Start. Im Vorfeld hatten sich die Kinder Sponsoren gesucht, die für jede erlaufene Runde einen bestimmten Betrag spenden wollten. Die Spenden sollen in diesem Jahr zur Hälfte dem Verein „Kleine Helden e.V.“ zu Gute kommen. Die andere Hälfte wird zur Anschaffung von Kleinsportgeräten, wie Schläger, Bälle, usw. für den Sportunterricht genutzt.

Bei tollem Sonnenschein und vor zahlreichem Publikum absolvierten die Kinder eine Zeitstunde lang Runde für Runde. Die Strecke, ca. 550 m, verlief vom Schulhof aus um den Sportplatz herum, über die Straße und zurück zum Schulhof, wo die Kinder für jede gelaufene Runde einen Strich auf ihren Unterarm bekamen. Alle Läuferinnen und Läufer waren mit großer Ausdauer und Begeisterung dabei und zeigten einen großartigen Einsatz.

Am Ende stand ein beeindruckendes Ergebnis fest: es wurden genau 2000 Runden gelaufen, das waren mehr als 1000 km! Das ist ein sensationelles Ergebnis!

Besonderen Dank gilt den Eltern, Geschwistern und Großeltern, die als Streckenposten nicht nur besonders knifflige Stellen der Laufstrecke absicherten, sondern auch kräftig anfeuerten.

Nach dem Lauf durften sich alle Kinder mit frischem Obst, gesponsert durch Edeka Wehner Mittelkalbach, und mit Wasser oder Apfelsaftschorle, gesponsert durch die Gemeinde, stärken. Vielen Dank dafür an die Spender!

Nun heißt es für alle noch, die vereinbarten Spenden bei den Sponsoren abzuholen und in die Schule zu bringen. Der genaue Gesamtbetrag der Spenden wird erst in den nächsten Tagen genannt werden können, wenn der Rücklauf der Karten mit Spenden abgeschlossen ist.

Allen Spenderinnen und Spendern schon jetzt ein großes und herzliches Dankeschön!